

Après son passage devant la commission des Finances et du Budget de l'Assemblée nationale et pris part la très redoutée séance des questions orales aux membres du gouvernement, le ministre délégué à la présidence chargé de la Défense était hier devant le Sénat. Il devait se livrer au même exercice, celui de défendre le budget du département ministériel dont il a la charge.

A l'occasion, le ministre délégué à la présidence chargé de la Défense a décliné les priorités de son département ministériel qui justifie le montant colossal de son budget. Il s'agira au cours de l'année 2019 de renforcer les effectifs dans les Forces de défense et de sécurité.

Ceci passe par des recrutements des jeunes hommes et femmes pour étoffer les effectifs. Ainsi 7500 personnels seront recrutés dont 90 officiers, 710 sous-officiers, 4600 soldats et 1900 élèves gendarmes. Le Mindef a justifié cette nécessité de renforcement des effectifs, par les départs à la retraite ainsi que les décès enregistrés sur les théâtres des opérations.

La sécurité routière ne sera pas en reste à travers les campagnes de sensibilisation et de répression des infractions au code de la route. Ensuite, la seconde priorité concerne l'équipement. Sur cette question, le Mindef s'est voulu claire, il ne sert à rien de renforcer les effectifs si les hommes ne disposent pas du matériel adéquat pour remplir pleinement leurs missions.

Tout cet ensemble de mesures vise à satisfaire à un objectif qui est le troisième, celui de préserver l'intégrité du territoire camerounais.

Joseph Beti Assomo a indiqué qu'il n'est nullement question, de laisser un centimètre du territoire national entre les mains d'un ennemi qu'il soit endogène ou exogène.

Enfin, la dernière priorité porte sur l'amélioration du plateau technique des hôpitaux militaires du Cameroun. Ces hôpitaux a mentionné le Mindef jouent un rôle important dans la prise en charge tant des militaires malades que des civils.

Il est donc question de permettre qu'ils disposent d'un équipement adéquat afin que les vies humaines soient sauvées.

En effet, au très fort de la guerre contre Boko Haram, de nombreux militaires camerounais ou ceux originaires des pays de la coalition de la Force Multinationale Mixte, blessés ont été pris en charge avec satisfaction dans les hôpitaux militaires du Cameroun. Il s'agit de relooker leur plateau technique pour permettre à ces derniers de répondre avec efficacité.

Pour répondre à toutes ces obligations, le ministère de la Défense réclame ainsi, un budget de 247 milliards 447 millions de FCFA, défendu avec maestria devant la représentation nationale par le Mindef qui avait à ses côtés, les deux secrétaires d'Etat dont le SED/GEN, Galax Etoga et SED/ACVG, Koumpa Issa

**Journal L'Epervier**